
■男子卓球部  □一年生大会 第３位
■女子ソフトテニス部   □一年生大会 第３位
■陸上競技部  □市中体連新人大会兼宝塚市民陸上競技大会
  □総合 第2位、男子部 第2位、女子の部 第2位
  □共通男子４×100ｍＲ 第2位
  □低学年女子４×100ｍＲ 第３位
  □2年男子100ｍ 第1位
  □共通男子200ｍ 第1位
  □共通女子砲丸投 第3位
  □共通女子走幅跳 第1位
  □1年男子1500ｍ 第1位
  □共通女子1500ｍ 第3位
  □2年女子８００ｍ 第1位
  □中学男子400ｍ 第2位
■男子バスケットボール部  □阪神新人大会 準優勝
    祝！ 県大会に出場します！
■男女ソフトテニス部 宝塚市民大会ソフトテニス競技
  □B級男子 第1位
  □B級女子 第1位
  □B級女子 第3位

【1月の予定】
・学校閉鎖(～3)
・冬季休業(～4)
・始業式、職員会議(5)
・給食開始、2年学習理解度調査(6)
・生徒会専門委員会(7)
・職員会議(13)
・阪神淡路大震災追悼集会(14)
・新入生保護者説明会(15)
・市内一斉防犯活動(19)
・オープンスクール(28～29)

 

日 曜
1 火 ３年飲酒予防講座
2 水 職員会議 職員研修
3 木
4 金
5 土
6 日
7 月
8 火 ３年こころとからだの学習会 
9 水
10 木
11 金
12 土
13 日
14 月
15 火 市内一斉防犯活動
16 水

17 木

18 金  １・２年個人懇談
19 土
20 日
21 月
22 火
23 水    給食最終日 （諸費引き落とし日）
24 木 大掃除
25 金 終業式 職員会議
26 土
27 日
28 月
29 火  学校閉鎖(～１月3日)
30 水
31 木

１２ 月 学 校 行 事

防災学習GDP 生徒会専門委員会

1年陶芸教室 第２回選挙管理委員会 選挙活動(10日朝まで)

冬季休業(～１月4日)

生徒会選挙発表 

３年期末懇談開始

諸費引き落とし日生徒会役員選挙

令和２(2020)年１２月号

宝塚市立御殿山中学校

 

本が入荷しています！

冬休み用にたくさん借りられるよう、学校司書の先生が準備して
います！ 年明けには、新型コロナウイルス対策予算により、例年以
上にたくさんの本を購入する予定です。

今月は10月29日・30日に実施した【ゴテフェス】の生徒感想文を掲載します。

□合唱コンクール

・授業では、隣の人の音程に合わすことを意識して大きな声で歌いました。3年生の銀賞を聞いて、

男性がものすごく低くてびっくりした。女性の声もすごく高くて驚いた。3年生の金賞を聞いていて、

ものすごいハーモニーですごかったです。男性のソロパートの人の歌声が低くて、めっちゃ大きな

声で、感動しました。他のクラスや3年生や2年生の金賞のクラスの指揮者の表現力がすごいと

思った。

・私は今までで一番声が出ていたことはもちろん、歌い終わった後の座り方にとても感動しました。

一番端なのでみんなが並ぶのを見ていたのですが、その時に打ち合わせをしていたわけじゃない

のに、みんなが一列になるのを待って、一列になったら、自分とは反対側の端から順番に座って

いっていたので本当にすごいなあ、そして本当にこのクラスで良かったなあと思いました。

□生徒会企画

・給食の映像はすごく印象に残った。世界中の人々の、今の状況についてもすごく知ることができ

たし、どう解決していくか、とても考えさせられた。

・給食のビデオでは、給食室の中まで見られた。大きな鍋などがあり、4時間もかけて作っていると

考えると、好き嫌いして食品ロスを増やすのはだめだなと思いました。

□展示見学・共同制作

・俳句を絵にする俳画ですが、めっちゃうまい人がいて、実際の写真を見ているようでした。タイル

ではブドウをめっちゃキレイに絵みたいのものを作っている人がいて、感動しました。

・カラフルなコーンはとても面白かったです。自分のを見つけることができました！！ 一つ一つで見

ても、全体で見ても、どちらでも楽しめる作品だと思いました。3年生が英語で書いていた作品は、

デコレーションがとてもかわいくて、見入ってしまいました。1年生の本の紹介は、読みたいと思う

本がたくさんあって面白かったです。

・学習室の作品は、とても可愛くてオシャレでした。

□全体

・今年は、さすがに声を出す合唱コンクールはないと

思っていたけれど、このような縮小した形でも行えて

本当に良かったと思う。学校の行事の多くが縮小し

たけれど、気持ちは例年と同様にウキウキ出来て楽

しかった。ゴテフェスでもコロナの影響で時間が限

られていたけど、むしろその方が見学しやすくて、去

年よりも思い出が残っている気がした。

表彰です！

ちょっといい話

先日、以前校区で民生委員をされていた方からお電話をいた
だきました。ご自身は入院中なのですが、そのお見舞いに向
かう途中だった奥様が高速道路の高架手前（学校よりも北
側）で調子が悪くなり、うずくまっていたそうです。その時、下
校途中の本校の男子生徒が一人で「大丈夫ですか？ ケガ
はないですか？」と声をかけてくれ、起こしてあげたそうです。
さらに、「どこまで行きますか？ ご一緒しましょうか？」とま

で声をかけたそうです。
奥様はケガもなく、大丈夫だったのでその場で生徒とは名

前を聞くことなく別れたそうですが、そのお話を奥様から聞い
て大変感銘を受け、病院からお礼の電話をかけていただきま
した。
そんな優しさの輪が中学校からもっと広がっていきますよう

に。

学校ホームページが新しくなりました

先月号でもお知らせしましたとおり、１２月１日
（火）から学校ホームページがリニューアルされ
ました。アドレスが変更されていますので、登録
をお願いします。


